



4 Pièces

76 m²

Réf. 84546926

960 000 €

Paris 2^{ème}

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur une place calme du Sentier, au sein d'une belle copropriété de 1910, au 4ème étage avec ascenseur, appartement familial traversant et lumineux de 75m2 se composant d'une entrée avec rangements, d'un vaste séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée (27m2) qui offre une vue dégagée sur la place, de 3 chambres, d'une salle de bains et d'une salle de douche, de toilettes séparés. Ce 4 pièces familial est lumineux, bien agencé et au calme.

On a quiet square on the Sentier, in a beautiful condominium from 1910, on the 4th floor with elevator, bright and spacious family apartment of 75m2 consisting of an entrance with storage space, a large living room with fitted and equipped open kitchen (27m2) which offers a clear view of the square, 3 bedrooms, a bathroom and a shower room, separate toilets. This family 4-room apartment is bright, well appointed and quiet.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

